

# Pressemitteilung

Nr. 015/ 2017 – 04. Dezember 2017

## Aller schönen Dinge sind drei...

Wie schnell doch die Zeit vergeht. Eben noch fieberte man der Sommersonne entgegen und nun kann man es kaum erwarten, dass der erste Schnee die besinnlichste Zeit des Jahres mit einer weißen Decke umhüllt. Mit Beginn der Adventszeit wurde – nun bereits zum dritten Mal – im Foyer des Jobcenters Dresden heute das **Geschenkebäumchen** aufgestellt.

Mit Liebe zum Detail und noch größerer Beteiligung als in den beiden vergangenen Jahren haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Jobcenters Dresden wieder gut erhaltenes, gebrauchtes aber auch ganz neues Spielzeug und andere Kleinigkeiten gespendet.

Damit wollen sie die Mütter und Väter unterstützen, denen es aufgrund ihrer aktuellen Situation gerade nicht ganz so leicht fällt, die Wünsche ihrer Kinder zu erfüllen, denn auch wenn Schenken und beschenkt werden nicht die wesentliche Botschaft der Weihnachtszeit ist, ist es doch gerade für die Kinder ein besonders schöner Bestandteil.



Leistungsberechtigte Besucher haben ab sofort bis zum 22. Dezember die Möglichkeit, vor oder nach ihren Terminen im Jobcenter ein passendes Geschenk für ihre Kinder zu entdecken und mit nach Hause zu nehmen. Vollkommen unbürokratisch, ohne Formular, einfach so und zur Freude der Kinder. Die Jobcenter-Mitarbeiter möchten damit zeigen, dass hier Menschen mit Herz arbeiten, die fern von gesetzlichen Regelungen ganz unkompliziert helfen können und wollen. Für Nachschub wird also gesorgt sein.